



# 山ぼうし

- 友愛・協調・責任 -

山ぼうしは「立志の樹」といわれ、正門脇の「山ぼうし小庭園」には『花も実も 蒼天に立つ 山ぼうし』の碑(初代 PTA 会長の盛合聡氏揮毫)がある。花言葉:友情

## 校長メッセージ

9月6日から第2期定期考査を行いました。本年度は新たなスローガンとして、『本気で学ぶ宮工生』を掲げています。高校生は学びを通じて大きく成長し、自分の力で可能性を広げていくことができます。日々の授業や部活動において、明確な目標を持って自ら進んで取り組もうとする姿勢が、飛躍のための大きな原動力となるのです。



【放課後自学自習会の様子】

## 歴史の扉⑥～先人の求めたる道を求めて～

### 『校歌完成』 <昭和49年9月17日>

開校二年目の1974年9月17日に校歌が制定された。作詞の須知徳平氏は宮古市と縁のある吉川英治賞を受賞した作家であり、作曲の広瀬量平氏はNHK専属の尾高賞を受賞した作曲家である。三番は変奏して曲全体をまとめあげるよう配慮されていて、雄大で格調の高い旋律は初めて聞く者にとっても心にしみる、歌詞とよく調和した曲となっている。この素晴らしい校歌は11月29日の落成式で校旗とともに披露され、参加者に大きな感銘を与えた。

## 東京都防災キャンプ来校

8月23日、東京都教育委員会主催の合同防災キャンプの研修生が来校し、本校生と交流活動を行いました。高校生41名と引率教員7名に対し、津波模型班と生徒会執行部が中心となって、「東日本大震災に関する説明」「津波模型の実演」、「校舎周辺の案内」を行いました。帰校後には全研修生が防災士の資格取得にチャレンジするとのことです。



## みやっこタウン出前授業

8月19日、宮古市民総合体育館において、「こどものまち みやっこタウン2018」が開催されました。本年度は全学科の代表者が会場で出前授業を行い、小学生たちに「ものづくりの楽しさ」を伝えることができました。

### 【各科出前授業の内容】

<みやっこ鉄工：機械科>

「工具を使ってぶんちんのねじ山をつくってみよう」

<みやっこ電業：電気電子科>

「正しく電線をつないで電球に明かりをともそう」

<みやっこ設備：建築設備科>

「給水管と配水管の取り付け作業を体験してみよう」



<会場の様子>



<機械科出前授業>



<電気電子科出前授業>



<建築設備科出前授業>

## 10月のおもな行事

7(日) 電気工事士試験(筆記)

10(水) 2学年インターンシップ(12日まで)

18(木) 校内体育大会(19日まで)

27(土) PTA 研修旅行

### <10月の月間生活目標>

『宮工生の団結を図る』

## 3 学年より 【進路実現に向けて】

9月16日から平成31年3月卒業予定の高校生を対象とした就職採用選考がスタートしました。それに先立ち、8月30日に地元の陸中宮古青年会議所に依頼をし、面接官役として11名派遣していただき外部模擬面接を実施しました。生徒は本番さながらの雰囲気緊張しながらも自分を伝えようと奮闘していました。また、個別にアドバイスを頂くこともできました。9月11日には進路結団式を行い、学年一丸となって就職採用選考や進学受験に挑むということを再確認しました。これまで宮古工業で学んできた成果が十分に発揮されることを期待しています。



## 1 学年より 【基礎製図検定】

9月14日に基礎製図検定が行われました。基礎製図検定とは、全国工業高等学校長協会主催の製図の基礎知識の理解度を調べる検定試験です。この検定は、機械製図検定を受検する前の第1ステップとして、製図の基礎知識を十分習得しているかどうか、その理解度を測る内容が出題されます。本校では機械科と建築設備科の1年生全員が受験します。機械科ではこの検定が3年生で受験するの機械製図検定に繋がります。



## 2 学年より 【生徒会役員選挙】

9月20日(木)に生徒会役員選挙立会演説会が行われ、立候補者全員が信任されました。

今回の改選により、生徒会の中心はいよいよ2年生となります。



伝統を受け継ぎ、より良い学校づくりを目指し、皆で一致団結して取り組んでいきましょう。

### 【 新生徒会役員紹介 】

<会 長> 木村 大生(M2)  
<副 会 長> 太長根 日向(E2)、山内 楓舞(F1)  
<書 記> 山崎 柊(F2)、佐竹 蓮(M1)  
<会 計> 昆野 潤也(F2)、芳賀 悠人(M1)  
<会計監査> 加賀谷 綜士(E2)、神崎 太誠(E1)  
<応援団長> 松館 純希(F2)  
<議 長> 伊藤 優作(M2)  
<副 議 長> 前川 佑弥(E1)

## 部活動紹介 【バスケット合同チーム始動】

平成32年度に予定されている宮古商業高校との統合に先駆けて、バスケットボール部は両校の合同チームとしての活動を開始しました。少ない練習機会ではありますが、それぞれの良さを持ち寄り、宮古地区から岩手全県に新しい旋風を巻き起こそうと両校の生徒は頑張っています。

9月23日、24日には宮古地区の選抜大会が開催され、合同チームで大会に挑んできました。

### <試合結果>

3チームによるリーグ戦

(1位のみ県大会出場)

VS 宮古高校 67 - 89

VS 宮古水産 110 - 48

※予選敗退



結果は1勝1敗で予選通過はなりませんが、今後の大会に向けてつながる試合になりました。11月23～25日には新人大会の地区予選があります。今度は雪辱を果たすことができるように頑張ります。